

21. April 1939

115

LA/II

Herrn Sp. Sartoris, Maler, Freigutstrasse 10, Zürich 1

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihre Anfrage wegen Ausstellung im Zürcher Kunsthaus gestatten wir uns, Ihnen mitzuteilen, dass unsere Räume dieses Jahr vom Frühling bis in den Spätherbst hinein durch eine Ausstellung schweizerischer Kunst beansprucht sein werden, mit deren Durchführung das Zürcher Kunsthaus durch die Direktion der Schweizerischen Landesausstellung beauftragt worden ist. Die erste Abteilung dieser Ausstellung wird von Ende Mai bis Ende Juli dauern und vorzugsweise Werke verstorbener Künstler enthalten. Die zweite von Ende August bis Ende Oktober ist den heute in der Schweiz und im Ausland tätigen schweizerischen Künstlern vorbehalten und das Reglement für die Beschickung dieser Ausstellung wird im Monat Mai veröffentlicht werden. Wir empfehlen es jetzt schon Ihrer freundlichen Beachtung, und begrüssen Sie

in vorzüglicher Hochachtung

Zürich, den 21. April 1939

Herrn Ch. Montag, Rue de Paris 72, Meudon /Seine et Oise
France

Lieber Herr Montag,

Heute Abend hat der Vorstand den Antrag auf Kauf des Orangenverkäufers von Delacroix von M. Peytel zu dem uns durch Sie genannten Preis von Frfrs. 100.000 genehmigt. Wir schreiben gleichzeitig an M. Peytel und danken Ihnen noch einmal herzlich für Ihr so selbstloses und erfolgreiches Eintreten zu Gunsten des Zürcher Kunsthauses.

Mit bestlichen Grüssen
Ihr sehr ergebener

M. Wasth
Direktor des Zürcher Kunsthauses

0
460

29
324